

Reporte de lectura
Desarrollo humano

LIC: Bella Raquel López

PRESENTA EL ALUMNO: Isidora Pérez de león

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**6 CUATRIMESTRE “A” ciencias de la
educación semiescolarizado**

Frontera Comalapa

17 de mayo del 2020

Introducción

En este tema abordaremos acerca del desarrollo humano y los procesos que cada uno debe transcurrir sabiendo que cada uno tiene diferentes etapas a lo largo de su vida empezando con la niñez conocida como una de las más lindas y hermosas ya que empezamos a descubrir y conocer dentro del mundo y nos enfrentamos a varias situaciones tanto sentimentales como en entorno halo que nos rodea descubriendo así la sociedad sabiendo que cada individuo debe de encajar en un grupo dentro de la vida reconociendo así las genéticas de cada ser humano como también algunos parecidos con los integrantes de la familia esta célula única se convierte en un individuo singular, pero los cambios por los que pasamos los seres humanos durante la vida tienen aspectos en común.

Así también podemos encontrar muchas similitudes entre hermanos o asta en ocasiones los parecidos son idénticos halo de los padres reconociendo así que los genes de ambos es demasiado fuerte como para producir las similitudes tomando en cuenta que es el proceso que cada ser humano debe pasar para lograr una buen desarrollo.

Hay ciertas edades que cada uno debe adaptar según sus procesos.

La primera infancia (0 a 2 años), los años previos a la educación obligatoria (3 a 6 años), los años de educación primaria (6 a 12 años), la adolescencia (12 a 20 años), la madurez (20 a 65-70 años) y la vejez (a partir de los 70) así conforme a su proceso cada individuo llega a su maduración este proceso es más conocido como proceso vital completando un ciclo.

Etapas de Vida:

- Prenatal (Concepción hasta el parto)
- Primeros pasos (0-3 años) Primera infancia (3-6 años)
- Infancia intermedia (6-12 años)
- Adolescencia (12-20 años)
- Edad Adulta temprana (20-40 años)
- Edad Adulta intermedia (40-65 años)
- Edad Adulta tardía (65- años en adelante)

Con la actualidad sabemos que cada individuo se desarrolla más rápido de lo normal sabiendo así que la sociedad se encuentra más actualizada y despierta así sus conocimientos pero también cumple de manera lenta su desarrollo tomado en cuenta el avance tecnológico que implica una buena atención y alimentación durante el ciclo vital mecanicismo: El mecanicismo es la doctrina según la cual toda realidad natural tiene una estructura comparable a la de una máquina, de modo que puede explicarse de esta manera basándose en modelos de máquinas.

También sabemos que un ser humano es libre de elegir lo que él quiera en significado de libertad. Decir que se es libre porque se opera por impulsos y no por obligaciones, es un modo de engañarse. La sensación de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso porque no se sabe por qué se actúa de determinado modo, pero en tales circunstancias es preciso sospechar que se actúa por algo distinto de la libertad.

Lo más importante es lo que un ser humano puede ser capaz tomado así sus capacidades, habilidades y su misma inteligencia apoyando así a cada uno de sus procesos siempre y cuando se tome con la responsabilidad que se debe y asegurándose que sea la correcta ante la sociedad y el entorno donde se ubique ese ser humano toda sus capacidad de adquirir nuevas habilidades cada día.